
１．１０月２６日、 ５回 例理事会 びに ３回

クラブ 会を開催しました。１０月中間会

報告、年忘れ家族会、青 年奉仕事 として

開催した 年 ー大会の 報告、特別

支援学級への支援金に いて、 年 理事

員 名委員会の 、１１月から１月までの例

会 ログラ 、９月２９日開催の ４回 例理

事会の 事録 が理事会にて 認されました。

２．２０１８年 ロータリー年 大会 ロン 大

会の案内が届いております。皆様に回 いた

します。詳しくは ロータリーの  １２月

により される です。

・ 、 、 より１１月例

会 ログラ と１０月の会報が届いております。

・ 別 、 より１０月会報が届いてお

ります。

・特別支援研究連盟より、合 学習会の案内が

届いております。１１月２２日午前１０時より公民

館 ホールにて開催されます。当日は水曜日

ですが例会が い水曜日ですので、会員の皆

様はぜひ出席されてはいかがでし うか。

ロータリークラブ会員の皆さんには、す て

来 席を する うです。

・ の 奉仕事 に いて連絡がご いま

した。留萌クラブは 、 、 、

クラブ共 でクリーン ーター事 を開催

する事が しました。詳しくは、皆様に回
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会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１１名
出席率 …………… ６．４４％

第１回　１０月１５日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………４名
修正出席率 ……… １．４３％
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する をご ください。また、タイ検証

ツアーの案内も届いております。 の案内も

回 いたします。検証ツアーご希望の方は幹

事まで連絡 さい。

会　 　  長

　 楽 ラ 会よりご連絡 します。

に皆様にはＦＡＸにてお知らせ しております

が、１１月１０日（金）午 ６時３０ より ン イン

にて、 楽 ラ 会を開催 します。

すでに１０名 くの参加を いております。参加

ご希望の方は までご連絡ください。よろしく

お願いします。

会員 委員会　 　  委員

　 日皆様に 付した の中に、 例会にて

話を く 山 の、 ナー月 １１月 に

された ロータリー 月間に んで と

う を させていただきましたのでお

みください。

　 日は会員研修委員会として、 井委員長が

げた に かれている、留萌クラブ

の れまでの歴 していった経 な を

ていく 報を しますという報告があり

ましたので、 日は が入会した当時の

の中から した当時のロータリー 委

員会に いてお したいと思います。 当

い ですが、当時、会員の年 も して

あります。 ５５年７月１日 となっており

ますが、留萌クラブの会員 は８７名、 年

は５０．０９ で、 が７７ 、 年 が３４ であ

りました。

　当時のロータリー 委員会は３名の委員会

で、重 が の 付 ラ ーを出来

るだけ き上げるよう する。 ロータリー

の理解を めるよう会員に を たい

となっています。 には、 付 ラ

ーを き上げるように する。１０ １ドル

を する。１００ ドル 食会を１回 上

する。 食例会を皆さん 回か経験されて

いると思いますが、 食例会にて いたお金を

付するという事です。 ロータリー への

理解を めるとなっており、ロータリー

間には 切な ログラ を とあります。

日 山 を いたように、当時も講 を い

て をしていたようです。当時は の

表がありませんでしたので、グラ で表してい

たようです。１９８０年６月３０日 で、 が

２５，６８４ドルであった様です。当時のクラブ

の 入で、ロータリー 付 が、当時１ド

ルの ー が２３０円だったようで、 れを１１ド

ル１３名の会員さんにお願いしたいという事だと

思います。２３０円 １１ドル １３名 ３２，８９０円と

なっておりました。支出で ２３０円 １ドル ８７

名でクラブ 付２０，０１０円、 人 付３２，８９０円、

合 ５２，９００円の 付が されておりま

す。 みに、クラブ の所に １ 金

とありますが、当時は １グルー としてでは

なく、 １ と ばれており、 も当時は

２５１０ ではなく２５１ と ばれておりまし

た。 上、３ 間 報でした。

・ ロータリー 委員会 山 委員長様

日の 話楽しみにしておりました。

　 　

・ 山 ロータリー 委員長、お し き

ありがとうご いました。　 

・５日（日）に にて ってきまし

た。　 

・皆さん、年 の時 です。よろしくお願い

します。　　 

　前　回　　４１９，０００円

　今　回　　 １３，０００円

　累　計　　４３２，０００円
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 　 　  員

　１０月１４日・１５日と 日間に たって ロー

タリーの 大会に参加して来ました。 日入

会したばかりの に する機会を てくだ

さった皆様にま は感謝を申し上げます。あり

がとうご いました。

　１０月１４日の朝８時、 会館前出発という

とで、 日間が始まりましたが、 合時間に

さんが中々いらっし らないという、まさに

の 開けでご いました。出発 、 スの

中では ながら ん りと 日 いだった

は、 とん を て ごすという、 れまた

な で ごしてしまいました。 きている

間は、 を し りさせていただいたり、

も も 大会とは という話をいただい

たり、 中も な時間でした。

　 食は 市 の イ ング と

いう場所で、 イ ング で 々なも

のをおいしくいただきました。 のおいしい

を知る事が出来るのもまた、入会して良かっ

たなーと思った です。

　 の である泊発 所に して、

に のス ールの大きさに されました。特

に と関 あると ろで うと、 体 の

重さにも感 を けました。お らく委 の

という だと思いますが、 員の

体 がしっかりしているのが で見て れる

ような ち る い、所 でした。さっ く

が社においても ード クする もりで

す。

　 して、いよいよ１８時３０ 館に きまし

て 食を の （きら） という れまた

らしい とお食事を楽しめる でいただ

きました。重 重 、 のおいしいお を知

る事ができるのも、また入会して良かったなー

と思った です。 ン ー ルという

を うためのお水を皆さんもちろんご 知だと

思いますが、 うしても んでしまう方が は

りいらっし るものでして、 って楽しく ご

させていただきました。食事中にも話しかけて

いただくな 、 には かと の に を

かっていただいて、うれしい ら申し ない

らで、 が になりました。

　 の 、 会に流れまして、 館の と

会員の皆様の に う、楽しい となりま

した。 の 会の話もありますが、まだ日

も いので とさせていただきます。

　さて、 いに 大会の当日、 もしい会員

の方々とご に させていただいておりま

したが、 めての事というのは かと して

しまう でして、大 のロータリアンが ま

る 館市民会館に くに れ、よく からな

い 感に まれておりました。大会の大きさ

に くと共に、 れから も大きな で

していきたいという ちを めて みました。

　大会の内 は に申し上げて、 な よ

く からない部 が多かったのですが、 で

されているロータリアンの に れて、

も けていられないなと思った です。

　 食 、 名かの 方と 館 光に出 き

ました。ま は の にのんびりと市

で かいました。市 を う事で 館市民の

が見 るようで、また を める事が

出来ました。 タ ーに上った ですけ

も、 は は 所 でして、 く を楽

し ろか と き合うだけの時間が

ていきました。なる 、 れがロータリー

クラブが に た なのだと思った で

す。 の 、 公 から 、 ン

な を しまして、 館アリーナにて懇親

会に参加し、 館での を て まして、

留萌へと って参りました。

　今、留萌ロータリークラブは親 に を入れ

ている様に感 ておりますが、 ういう で

は大 な時間を ごす事が出来ました。

り しますが、今回 の様な機会を てく

ださって 当にありがとうご いました。

　今回、報告をさせていただく でしたが、

の が く、 の欠席になってしまい、

ご をお けしまして大 申し ありません。

皆様、くれ れも交 事 には を けてくだ

さい。
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　　　　 ロータリー ２５１０

　 委員会 委員長　 山　  様

　１９１７年、当時のロータリー会長、アー ・ク

ラン が で良い事をするため の 金

を 案。 の 金が、１９２８年に ロータリー

と名付けられて ロータリーに み込

まれ、 に至っています。

　アー ・クラン が 案してから今年で１００年

になりますが、 ロータリーに に み

込まれてからの１００年は、２０２８年、１０年 にな

ります。

　当時、 の会員に 付を びかけていまし

たが、なかなか 付は まりませんでした。と

ろが、１９４７年にロータリーの 始者 ール・

リスが くなると、 中の多くの会員から

々と への 付が まったのでした。

　 れと 事が日 でも っていました。

山 学 金です。日 ロータリーの 始

者である 山 は ロータリークラブの

会員であり、１９４６年７８ で くなった 、

ロータリークラブは１９５３年 山 金を 、タ

イとインドから３名の 学 を け入れた と

に始まります。

　１９５６年当時、 ６０ の 大会に いて

ロータリー 奉仕 として も さ しい

事 として され、 して のロータリー

クラブの共 事 へと発 しました。
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１．１１月９日阿部幹事、青山社会奉仕委員長と

共に北光中学校へお伺いし、亀田校長へ特別

支援学級への支援金をお渡ししました。

２．入会歴の短い方を対象にした研修案内が届

いております。参加しなければ出会う事のな

い人々との出会いと、講話に啓発されました

と参加者の体験を聞いています。参加する事

で得るものはたくさんあると思います。詳し

い案内は幹事報告であります。ぜひご参加く

ださい。

・タイ検証ツアーの案内が届いております。申

し込み締め切りが１１月２０日と迫っております

ので、ご希望の方は幹事まで大至急ご連絡く

ださい。

・会長報告にもありましたが、新会員合宿セミ

ナーの案内が届いております。対象は入会３

年未満の会員となっております。名前を上げ

ますと、田中、森（将）、武田、関野、中井、

松岡、西原、照井、菅会員となります。日程

は２０１８年１月２７日・２８日の２日間です。場所

は登別グランドホテル、登録費は１５，０００円で

す。登録費には宿泊代、懇親会代、朝食代も

含まれます。２年前に開催された時の参加者

に話を聞くと、ロータリーの良さを学びなが

ら、他クラブとの交流も図れ、楽しめると聞

いております。入会したての今しか経験出来

ない貴重な機会ですので、ぜひご参加できた

ら良いと思います。

親睦活動委員会　 　鵜城 委員長

　皆様には１１月１４日付けでＦＡＸにてお知らせ

をいたしましたが、只今１２月６日に開催する年

忘れクリスマス家族会２０１７の出欠の確認をして

おります。今回は、会員ご家族皆様のご理解と

ご支援に対して感謝を込めてのクリスマス家族

会です。ぜひ多くの方のご参加をお待ちしてお

ります。１１月２４日が締め切りとなっております

ので、お早めにお願いします。

社会奉仕委員会　 　青山 委員長

　会長報告にもありましたが、１１月２２日に留萌

市中央公民館にて特別支援研究連盟主催の学習

発表会が開催されます。午前１０時開始となって

おりますので、会員の皆様におかれましては、

ぜひ出席いただきたくご案内申し上げます。当

日は水曜日ですが例会は休会となっております

ので、ゆっくりと見学ができます。よろしくお

願いします。
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第１ ７回　１ １ 月２９日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２３名
出席率 …………… ７５．００％

第１４回　１０月２５日

欠席会員 ………………１４名
内メイクアップ ………７名
修正出席率 ……… ８０．５６％
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煙次週予定

　年忘れ家族会

会員誕生日

　對　馬　健　一

配偶者誕生日

　山　本　由紀子
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・会員研修委員会の皆さん今日は例会よろしく

お願いします。　 　

・１２月６日の年忘れ家族会に多くの会員さんの

参加を 待します。　 　

・今 は 当例会です。皆様ありがとうご い

ます。　 　

・新 入 　 　

　前　回　　４３２，０００円

　今　回　　　９，０００円

　累　計　　４４，０００円

会員研修委員会担当例会　フォーラム
「会員意識調査アンケート」

あなたの入会歴を て さい。

　３年 内　　　４ １０年　　１１年 ２０年

　２０年 ３０年　　３０年 上

１．ロータリアンである事に りを感 ます

か

　　　感 る　 からない　感 ない　 の他

２．ロータリー例会出席 １００ に

を感 ますか

　　　感 る　 からない　感 ない　 の他

３．ロータリーが 当に楽しいと ろだと思

いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

４．今までにロータリーを 会したいと思っ

た事はありますか

　　　ある　 からない　ない　 の他

５．今までにロータリーを重 に感 た事は

ありますか

　　　ある　 からない　ない　 の他

６． 社会がロータリアンの を く

していると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

７．ロータリーが今 もクラブ を 加させ

る きだと思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

８．ロータリーが今 も会員 を 加させる

きだと思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

９． 会員を 加させる きだと思います

か

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１０．ロータリーの内 、会員の を 上す

きであると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１１．ロータリーが 上の ラル 上に

っていると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１２．ロータリーが 社会発 のために

だっていると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１３．ロータリーは青 年の に だってい

ると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１４．ロータリーが 理解の 上に って

いると思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１５．留萌ロータリークラブは今の 内 で

良いと思いますか

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１６．ロータリーに を感 ますか

　　　感 る　 からない　感 ない　 の他

１７．ロータリーの未来は るいと思います

か

　　　思う　 からない　思 ない　 の他

１８．ロータリーに関して 研修しています

か

　　　している　 からない　していない

　　　　　　　　　　　　　　　　 の他

　　　 ア

  
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄

 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・




